

COLABORACIÓN EN CAMPAÑA "EMPATÍA PARA SANAR"

A fines de 2023 el Colegio Médico y el Hospital de Urgencia Asistencia Pública (HUAP) lanzaron una iniciativa destinada a promover el buen trato entre usuari@s y funcionari@s, con miras a disminuir los episodios de agresión en los recintos asistenciales. Una campaña centrada en la empatía, compuesta por tres cápsulas audiovisuales, una de las cuales fue grabada la OIRS de Urgencia en nuestro Hospital.

Alrededor de 7 mil hechos de violencia se registraron durante el año pasado en establecimientos de salud de distinta complejidad. Una cifra que comparada con 2022 da cuenta de un importante alza de las agresiones, hecho que motivó al Colegio Médico y HUAP a desarrollar una campaña de sensibilización frente al tema. La campaña se compone de tres cápsulas audiovisuales, las que fueron grabadas en distintas locaciones: en un Cefam, al interior de un hospital y en una OIRS, que en este caso es la que corresponde al sector de Urgencias y en la que participa nuestra Encargada de OIRS, Pía Gómez Olivares. Una iniciativa que nos invita a colocarnos en el lugar del otro, a conectarnos con la empatía, el respeto y una mayor tolerancia.



PREMIACIÓN CONCURSO NAVIDEÑO INFANTIL

Este 2023 el clásico concurso navideño de dibujo y pintura infantil para hij@s de funcionari@s experimentó una variación. Aunque conservó su temática, el énfasis de la IV versión del certamen estuvo puesto en el mensaje: una receta especial de deseos, donde cada participante incorporó ingredientes esenciales para disfrutar del mejor regalo familiar.

El concurso organizado por el Servicio de Bienestar y Calidad de Vida se extendió entre el 29 de noviembre y 7 de diciembre, considerando dos tramos etéreos para las y los participantes: de 4 a 6 años y de 7 a 10 años. La ceremonia de premiación, por su parte, tuvo lugar el 22 de diciembre en el auditorio A del campus clínico UNAB ubicado al interior del recinto, lugar hasta el que llegaron las y los niños premiados, como también sus orgullosos familiares. Alegre repertorio musical en salas de espera y al interior de servicios de hospitalizados.

** Galería Fotográfica disponible en Sitio Web.



REUNIÓN CON DIPUTADOS SOTO Y MELO

Como parte de las actividades comprometidas con nuestro Consejo Consultivo de Usuarios (CCU), el 18 de enero nos reunimos con los diputados Leonardo Soto y Daniel Melo para presentarles la gestión clínica y financiera del establecimiento, en orden a evidenciar los puntos críticos que dificultan la entrega de atención adecuada y oportuna a nuestra población usuaria.

La cita obedeció al cumplimiento del compromiso suscrito por el Director (s) del establecimiento con el Consejo Consultivo de Usuarios (CCU) a mediados de 2023, desarrollándose durante la mañana del 18 de enero en dependencias de la Dirección del establecimiento. Participaron de la reunión los diputados Daniel Melo y Leonardo Soto, quienes fueron acompañados por integrantes del Equipo Directivo, jefaturas de Servicio, gremios y representantes de nuestro CCU. Durante la cita el Director (s) del Hospital, Luis Roldán, compartió antecedentes respecto al volumen de población usuaria e indicadores de producción clínica y financiera, para posteriormente exponer las deficiencias en cuanto a infraestructura, equipamiento y número actual de camas disponibles, con el objetivo de escalar la necesidad de que el hospital pueda cursar un proceso de normalización.



CEREMONIA DE JUBILACIÓN Y RECONOCIMIENTO 30 AÑOS DE SERVICIO

Con una cálida y emotiva ceremonia, el 21 de diciembre se brindó la despedida formal a las y los funcionarios que se acogieron a retiro, como también se reconoció la trayectoria de quienes este año cumplieron tres décadas de servicio.

La ceremonia se desarrolló durante la mañana del 21 de diciembre en el Campus Clínico UNAB ubicado al interior del establecimiento, reuniendo a las y los protagonistas de la jornada, quienes fueron acompañados por integrantes del equipo directivo, jefaturas, familiares y/o amigos cercanos. Durante la ceremonia se compartieron saludos y testimonios, como también diplomas y galvanos. Asimismo se contó con un intermedio musical y con la sorpresa del grupo folclórico local "Voces del Pino", quienes también se hicieron presentes para rendir un tributo.

Las y los funcionarios que cumplieron 30 años son:

Carolina Arredondo Donoso
 Catherine Orellana Henríquez
 Juan Carlos Rojas Galdames
 Luis Roldán Valdebenito
 Evelyn Rosas Santibañez
 Víctor Saavedra Vásquez
 Pamela Salas Quinchel
 Norman Stock Donoso
 Fernando Verdejo Marín
 Roxana Vacca Gaiter

Por su parte, las y los funcionarios que se acogieron a retiro fueron:

Margarita Alarcón Bravo	Loreto Medina Pinto
Myriam Basso Maldonado	Ruth Morales Cabello
Carmen Gloria Carrasco Vivanco	Edit Osorio Palominos
Norma Carvajal Poblete	Hernán Pavéz Garín
Verónica Casas Quintriqueo	Iris Quilodrán Moya
Pilar Céspedes Espinoza	Jenny Saavedra Rozas
María Eugenia Cifuentes Gajardo	Margarita Tillería Guzmán
Marina Inés Costa Sánchez	Sonia Vera Colipe
María Díaz Perfetti	Hebert Zapata Luzzato
Carmen Donaire Bozo	Felipe Zepeda Ortega
Jeannette Flores Herrera	Mónica Vaquero Orellana
Patricia Henríquez Riveros	María Aliaga Díaz
Lilia Herrera Rivas	Tatiana Aliaga Leiva
María Laborda Larraín	Elga Bolbarrán Acevedo
Eliana Lizana Ruz	Gladys Cofré Verdugo
Verónica Marín Henríquez	Emilia Pavéz Mesina

** Galería Fotográfica disponible en Sitio Web.

EMOTIVA DESPEDIDA A FUNCIONARIA

Profundamente emocionados y con gran pesar ante su pronta partida, el miércoles 17 de enero despedimos a Anita Figueroa Toro, joven y destacada funcionaria que trabajó por más de dos décadas en el hospital, quien con su espíritu de servicio supo granjearse el cariño y respeto de nuestra comunidad hospitalaria.

El homenaje se realizó el mismo día de sus funerales, contando con numerosas muestras de afecto y agradecimiento por parte de funcionari@s y unidades que se sumaron a la iniciativa, gestos que sus padres y familiares recibieron notablemente emocionados. Al tradicional recorrido de la caravana fúnebre que acompaña con sirenas de ambulancias a funcionarios/as que han trabajado en el recinto, la despedida incorporó una ceremonia ecuménica en el exterior de las que fueran sus dependencias laborales, lugar donde se reunieron más de un centenar de personas que quisieron acompañarla. De esta forma y con arcos de globos, letreros, música, fotos y flores que ambientaron el lugar, la ceremonia se desarrolló considerando las reflexiones y oraciones por parte del sacerdote y del capellán evangélico del hospital, como también las palabras expresadas por parte de la familia, funcionarios cercanos y el director del recinto. Una despedida difícil, teñida de fuertes emociones y que quiso dejar un testimonio de lo que fue su legado durante su trayectoria en el establecimiento, lugar donde se desempeñó inicialmente como secretaria y posteriormente como colaboradora de OIRS y Encargada de Transparencia.

